



ALEX DÍAZ (EFE)

Apuñalado un senador chileno antinmigración en el final de campaña

El senador chileno Fulvio Rossi fue apuñalado ayer en plena recta final de la campaña electoral en la ciudad de Iquique. El político, que ha

lanzado duros mensajes contra la inmigración y ha recibido amenazas por ello, declaró que un hombre negro lo agredió en la sede de

su campaña. El senador está fuera de peligro, pero permanece en el hospital por heridas en el abdomen y un golpe en la cabeza. PÁGINA 6

México, único país que gana competitividad en Latinoamérica

I. FARIZA / F. RIVAS MOLINA

México / Buenos Aires

México es la única economía de América Latina y el Caribe que aumentó su competitividad exterior entre 2010 y 2015, según las cifras que el Banco Interamericano de Desarrollo publicó ayer. En ese período, el valor de los productos exportados por el país se disparó un 30%, frente a la contracción del 11% registrada en el resto de la región, que acusó "un rezago de competitividad generalizado con la única excepción de los productos primarios agropecuarios". PÁGINA 37

Rusia sale al rescate económico de Venezuela al reestructurar su deuda

Maduro culpa a Colombia de la escasez de medicamentos, que se ha convertido en un problema estructural del país caribeño

P. BONET / F. MANETTO

Moscú / Bogotá

Rusia firmó ayer con Venezuela un acuerdo para la reestructuración de 3.150 millones de dólares de deuda que acumulaban retrasos en los pagos y que son una

pequeña parte de la deuda bilateral. El país caribeño dispondrá así de 10 años para acabar de pagar un crédito de 4.000 millones de dólares. Pero es más un gesto que un alivio real de su situación financiera. Mientras tanto, Nicolás

Maduro culpó al Gobierno de Juan Manuel Santos de la escasez de medicamentos, que desde hace unos años se ha convertido en un problema estructural. Colombia respondió que nunca ha negado la venta de medicinas. PÁGINA 5

Cebrián propone a Manuel Polanco al frente de PRISA

La junta general de accionistas aprueba una ampliación de capital de 382 millones

R. MUÑOZ / R. G. GÓMEZ, Madrid

El presidente de PRISA, Juan Luis Cebrián, anunció ayer que propondrá a Manuel Polanco como futuro presidente a partir de su renuncia, prevista para fin de año. Cebrián decidió en octubre activar su plan de sucesión y ayer, ante la junta general de accionistas, anunció el nombre de su sustituto. Cebrián permanecerá como

presidente de EL PAÍS, de la nueva fundación para proteger su independencia editorial y del consejo editorial del Grupo PRISA, que en el futuro dependerá de la fundación. La junta también aprobó una ampliación de capital de 382 millones de dólares que, junto con la venta de Media Capital, permitirá dejar atrás los problemas de deuda. PÁGINAS 34 Y 35



Europa sustituye a Trump en la guerra contra el cambio climático

Macron pide a la Unión Europea que asuma parte de la financiación

MANUEL PLANELLES, Bonn

La canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente francés, Emmanuel Macron, se presentaron ayer en Bonn como los líderes mundiales contra el calentamiento global. Ambos reafirmaron en la Cumbre del Clima su convicción de que el acuerdo firmado en París no tiene marcha atrás y tomaron las riendas de una lucha abandonada por el presidente de EE UU, Donald Trump. Macron propuso que Europa contribuya a llenar ese vacío, asumiendo una parte de la financiación. PÁGINA 3

El Ejército de Zimbabue pone bajo arresto a Mugabe

JOSÉ NARANJO, Dakar

El Ejército de Zimbabue se ha hecho con el control del país. El presidente Robert Mugabe, en el poder desde los años ochenta, y su mujer, Grace, que aspiraba a sucederle en el cargo, se encuentran sanos y salvos, según fuentes militares. El mandatario de la vecina Sudáfrica, Jacob Zuma, informó de que Mugabe le había comunicado por teléfono que estaba detenido en su casa. PÁGINAS 12 Y 13

ADEMÁS

Robots y terapias genéticas en la vida cotidiana. Así será el mundo en 2050

EL PAÍS reunió ayer en Madrid a científicos de prestigio internacional para debatir asuntos que definirán el futuro de la humanidad. ¿Nos superarán los robots? ¿Frenaremos el envejecimiento? ¿Hallaremos vida extraterrestre? P24



Las 865 cartas del romance de Camus y María Casares P25

Un argentino implicado en el 'FIFagate' se suicida P32

La oposición pide anular las elecciones de Coahuila P8